

Pressemitteilung  
16/2024 – 14. November 2024

## Drei neue Destinationen im Sommerflugplan 2025

### KLM fliegt nach San Diego, Georgetown und Hyderabad



**KLM Royal Dutch Airlines erweitert ihr interkontinentales Streckennetz um neue Verbindungen zwischen Amsterdam und San Diego (USA), Georgetown (Guyana) und Hyderabad (Indien). Ab dem 8. Mai 2025 fliegt sie dreimal pro Woche nonstop von Amsterdam-Schiphol nach San Diego – als 22. Direktverbindung zwischen den Niederlanden und Nordamerika. Georgetown steht ab dem 4. Juni 2025 mit zwei wöchentlichen Verbindungen im Sommerflugplan von KLM, mit einem kurzen Zwischenstopp in Sint Maarten auf der Hinreise. Ab dem 2. September 2025 startet KLM die vierte Direktverbindung nach Indien mit drei wöchentlichen Flügen nach Hyderabad.**

Die kalifornische Stadt San Diego stellt für das Joint Venture von Air France, KLM, Delta und Virgin Atlantic einen großen, noch nicht bedienten Markt dar, der im letzten Jahrzehnt stetig gewachsen ist. Georgetown ist die Hauptstadt von Guyana und war in den letzten Jahren ebenfalls ein schnell wachsender Markt. Hyderabad, die Hauptstadt des indischen Bundesstaates Telangana, gilt als „Pharmahauptstadt Indiens“. Mit diesen neuen Strecken stärkt KLM ihre weltweite Präsenz weiter, bietet den Reisenden noch mehr Optionen und erschließt sich einen wachsenden und dynamischen Markt.

#### **Die Flüge auf einen Blick (in Ortszeit):**

**San Diego:** Ab dem 8. Mai 2025 fliegt KLM dienstags, donnerstags und sonntags mit einer Boeing 787-9 nach San Diego. Das Flugzeug hat 30 Sitze in der World Business Class, 21 Sitze in der Premium Comfort Class und 224 Sitze in der Economy Class. KL639 startet um 09.50 Uhr in Amsterdam-Schiphol und landet um 12.00 Uhr am San Diego International

Airport. Zurück geht es mit KL640 um 13.55 Uhr mit Ankunft am Folgetag um 09.15 Uhr in Amsterdam.

Georgetown: Ab dem 4. Juni 2025 verbindet KLM mittwochs und samstags Amsterdam mit Georgetown. Zum Einsatz kommt ein Airbus 330-200 mit 18 Sitzen in der World Business Class und 246 Sitzen in der Economy Class. KL789 fliegt um 10.00 Uhr von Amsterdam-Schiphol los und erreicht Sint Maarten um 13.00 Uhr. Dort geht es um 14.20 Uhr weiter mit Ankunft um 16.35 Uhr am Cheddi Jagan International Airport. KL789 verlässt Georgetown um 17.55 Uhr und landet am Folgetag um 09.15 Uhr in Amsterdam.

Hyderabad: Die indische Stadt steht ab dem 2. September 2025 dienstags, freitags und sonntags im Flugplan von KLM. Die eingesetzte Boeing 777-200ER hat 35 Sitze in der World Business Class, 24 Sitze in der Premium Comfort Class und 229 Sitze in der Economy Class. KL873 startet um 11.40 Uhr in Amsterdam-Schiphol mit Ankunft um 00.30 Uhr am Rajiv Gandhi International Airport. KL874 verlässt Hyderabad um 2.20 Uhr und erreicht Amsterdam um 08.40 Uhr.

### Über die drei neuen Destinationen

San Diego ist bekannt für ihr mildes Klima, mehr als 100 Kilometer Küste mit abwechslungsreicher Landschaft und eine starke Geschäftswelt. Als drittgrößte Metropolregion Kaliforniens verfügt sie über einen starken Markt für Unternehmen, insbesondere in den Bereichen Halbleiter, Luft- und Raumfahrt, Verteidigung und Pharmazie.

Georgetown ist die Hauptstadt und größte Stadt Guyanas. Guyana ist ein seltener Ort, an dem man noch die Natur in ihrer ursprünglichen Form mit Küstenland, Regenwald und Savannen finden kann. Es gibt auch einen starken Geschäftsverkehr.

Hyderabad, die Hauptstadt des indischen Bundesstaates Telangana, gilt als „Pharmahauptstadt Indiens“ mit über 800 Pharmaunternehmen. Darüber hinaus haben viele amerikanische und europäische IT-Unternehmen Niederlassungen dort. Die Stadt gewann 2022 den „World Green City Award“.

**Pressestelle AIR FRANCE KLM Deutschland:** f2kreation, Susanne Freitag, Eberbacher Straße 61, 65346 Eltville, Tel. 06123 – 60 52 51, [s.freitag@f2kreation.de](mailto:s.freitag@f2kreation.de)